
 

 

 

 

 

 

今年度は 4 年ぶりの開催となり、依然コロナへの注意をしつつ午前中のみで行いました。わたぼ

うしさんに企画進行をお願いし、楽しいひと時を過ごす事ができました。120 名の参加者の元気

な歓声が響き渡りました。競技の全てが目新しく皆さん楽しく参加することができました。わたぼ

うしさんによって、スムーズに進行することができました。ご協力に心より感謝申しあげます。 

 

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

体育祭

豊橋市歌♪ 

わたぼうしの皆さん 

本当にありがとうございました


